

Villa en venta en Fuengirola, Costa del Sol

5 Dormitorios | **5** Baños | **399** m² Interior | **236** m² Terrazas | **Garage** Si | **Jardín** Si | **Piscina** Si



Descripción de la propiedad

Situada en El Higuerón, una zona prestigiosa y muy solicitada dentro de la vibrante ciudad costera de Fuengirola, en la Costa del Sol, esta propiedad disfruta de un entorno exclusivo. Reconocida por su posición elevada, ofrece impresionantes vistas al mar Mediterráneo y a las montañas circundantes, proporcionando un ambiente sereno y pintoresco.

El Higuerón ofrece una conectividad excepcional: se encuentra a solo 15 minutos del Aeropuerto de Málaga y proporciona un fácil acceso a Marbella, Benalmádena y a los pintorescos pueblos del interior. Esta ubicación privilegiada la convierte en el lugar ideal para disfrutar de un estilo de vida mediterráneo de lujo.

La zona cuenta con numerosas actividades al aire libre, que incluyen rutas de senderismo y ciclismo, deportes acuáticos y prestigiosos campos de golf. Además, su proximidad a playas de fina arena, exclusivos clubes de playa y el animado centro de Fuengirola realza aún más su atractivo.

Además de sus opciones recreativas, El Higuerón ofrece acceso a una amplia gama de servicios premium, como tiendas, negocios, escuelas internacionales, centros de salud, centros comerciales y elegantes restaurantes. Esta combinación de lujo, comodidad y conectividad la convierte en un destino muy demandado.

Arquitectura y Diseño



Esta villa excepcional integra tecnología innovadora, sistemas sostenibles y un diseño refinado, exhibiendo características impecables que redefinen la vida moderna y brindan una experiencia de lujo inigualable.

Los espacios exteriores reflejan a la perfección la elegancia de los interiores, ofreciendo una extensión armoniosa del diseño sofisticado de la villa. Un jardín meticulosamente diseñado realza la belleza del entorno y alberga una espectacular piscina de agua salada, equipada con tumbonas sumergidas para un confort absoluto.

La zona exterior también cuenta con un fogón al aire libre, ideal para disfrutar de reuniones bajo las estrellas. Para los amantes de la gastronomía y el entretenimiento, la propiedad dispone de una exclusiva zona de barbacoa y una combinación de terrazas cubiertas y descubiertas, proporcionando entornos versátiles para cualquier ocasión.

Interiores y Distribución

La moderna y funcional cocina de concepto abierto se integra perfectamente con las áreas de estar, creando un ambiente que equilibra diseño y funcionalidad. Pensada tanto para la comodidad diaria como para el entretenimiento sofisticado, ofrece una selección de encimeras de alta gama en resina, porcelana o piedra natural, cada una combinando una estética atemporal con una resistencia excepcional.

Estos acabados de alta calidad, junto con mobiliario elegante y una distribución inteligente, realzan la estética de la cocina sin comprometer su practicidad.

Las áreas de estar ofrecen el equilibrio perfecto entre lujo y confort, con espacios diseñados para ser acogedores y sofisticados a la vez. Inundadas de luz natural, estas estancias cuentan con un diseño de planta abierta que favorece la sensación de amplitud y conectividad, ideal tanto para relajarse como para recibir invitados.

El diseño prioriza la amplitud, con grandes puertas y ventanales que se abren sin esfuerzo hacia amplias terrazas, creando una transición perfecta entre el interior y el exterior. Tanto para eventos sociales como para momentos de serenidad, estos espacios versátiles ofrecen un entorno idóneo para cualquier ocasión. Cada detalle, desde los acabados refinados hasta la armoniosa combinación de materiales, contribuye a un ambiente elegante y acogedor.

Dormitorios y Baños

Cada uno de los cinco dormitorios es un santuario privado, diseñado para ofrecer espacios amplios y una sensación única de exclusividad. Estos tranquilos refugios combinan confort y sofisticación, garantizando privacidad y tranquilidad en cada rincón.

Los baños elevan aún más la experiencia, deslumbrando con materiales de alta gama, elegantes detalles de diseño y una funcionalidad impecable. Concebidos para impresionar, cuentan con exquisitos azulejos de porcelana y acabados de lujo, combinando estética y practicidad para ofrecer un ambiente de relajación total.

La propiedad dispone de un jacuzzi de lujo, sauna y un gimnasio de última generación. La incorporación de un baño turco y un exclusivo spa completa la oferta, creando un santuario de bienestar y comodidad.



Villa en venta en Fuengirola, Costa del Sol











